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 Mainz, 19.09.2017 
 
 
Anfrage 1383/2017 zur Sitzung  am 27.09.2017 

 
Vertragsgestaltung über die Leistungen der Erziehungsberatungsstellen (CDU) 
 
 Seit einigen Monaten werden Verhandlungen mit den freien Trägern über die zukünftige 
Vertragsgestaltung über die Leistungen der Erziehungsberatungsstellen geführt. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Gespräche haben seit Dezember 2016 stattgefunden? 
 

2. Wann werden die Verhandlungen abgeschlossen sein? 
 

3. Welches Ergebnis zeichnet sich ab? 
  

4. Wenn kein Ergebnis in Aussicht steht, welche Punkte sind umstritten? 
 

5. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass es sinnvoll ist, zeitnah zu einem Ergebnis 
zu kommen? Wenn nein, warum nicht? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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